

『先生方の働き方改革！』

学校の先生方の働き方が問題となっています。サービス残業が多く、ブラックな働き方になっているとのご指摘を受けています。どうか、保護者の皆さん、地域の皆さん、先生方の働き方改革（残業時間を減らすことにご理解をお願いします）を応援して下さい。大変申し訳ありませんが、先生方の勤務時間終了後の電話は緊急の場合を除いて、減らしていただきたいと思います。先生方に時間の余裕ができれば、より多くの授業準備ができます。子どもたちに向き合う時間が増えます。質の高い学びが生まれます。愛知県教育委員会では、9月に「公立学校働き方改革ロードマップ」を作成し、先生の働き方改革を行うことで、子どもたちの学びの変革を目指そうと宣言しています。

今年の中総体は素晴らしい結果となりました。神守中のハンドボール男子の生徒は県大会準優勝し、東海大会で優勝しました。海部津島相撲クラブ（暁・神守・藤浪）の生徒は県大会で優勝し、東海大会は準優勝でした。天王中のソフトテニス女子も全国大会に出場しました。いずれも全国大会で活躍してくれました。市長表敬に来て頂いた選手諸君とはお会いでき、チームワークの強さや大会にのぞんだ思いをうかがいました。市内4中どの部活動も中学校生活の思い出に本当に頑張ることができたと思います。この経験を次の人生のステップで生かしてくださいね。

9月の17日・18日に、CS（学校運営協議会）の会長さんとの話し合いを行いました。会長さんたちの要望として「一般の先生方と教育の話がしたい」「休暇（休職）の先生の補充ができていないのでないか」「CSを活用し地域や異校種の学校との合同避難訓練を実施してほしい」「宿題caféやイングリッシュ教室を計画したい」などの意見が出ました。

9月の初めの土曜日。久しぶりに奈良県の天理市・橿原市・明日香村に行ってきました。亡くなった先輩が立てた計画で、飛鳥路を訪ねることにしました。山がご神体の大神神社。日本の神様は自然崇拝から生まれていると思いました。相撲発祥の地、相撲神社。野見宿禰（のみのすくね）と當麻けはや（とうまのけはや）。歴史上はじめての天覧相撲が行われました。神武天皇が天皇に即位された橿原神宮。国誕生の神話の舞台です。神域の大きさに驚かされました。高松塚の壁画の復元を見学し、日本の古代が中国や韓国と深く結びついていることを感じました。国立飛鳥資料館では白鳳時代の仏頭や山田寺の回廊の復元に驚きました。古代の文化の質の高さを堪能しました。一度飛鳥路をお訪ね下さい。

銭湯の赤き暖簾や法師蟬

令和6年10月2日

津島市教育委員会
教育長 浅井厚視